



Un

Appel

Du

Sacré-Coeur.



J'ai froid ! J'ai soif ! J'ai faim ! Dis à mes prêtres de me réchauffer de leur amour ! de me donner des âmes ! des âmes ! Ne suis-je pas mort d'amour pour elles ?...

Tous les trésors de mon Cœur sont ouverts ! Plus les nations s'éloignent de moi, me repoussent, plus ma douce Mère me presse d'ouvrir les trésors d'amour, de miséricorde, de sanctification de mon Cœur.

Certes, la dévotion à mon Cœur sacré est bien répandue : elle me console et me donne une quantité d'âmes, à moi le Sauveur des âmes ! mais pourtant *qu'on est loin de comprendre les trésors infinis de mon cœur !...* Ma Mère me presse de répandre ces trésors. d'inviter les bonnes âmes à venir se plonger, se perdre dans cet Océan de miséricorde et d'amour...